

Antrag:

Die Landeshauptstadt München möge bitte darauf drängen, bei der Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG), eine zusätzliche Haltestelle für den MetroBus 57 im Bereich zwischen Haltestelle Kunreuthstraße und der Endhaltestelle Neuaubing West einzurichten.

Die Endhaltestelle des MetroBusses liegt sehr weit entfernt vom Siedlungsgebiet um den Aubinger Wasserturm. Gerade bei diesem Siedlungsgebiet um den Aubinger Wasserturm, zu dem auch das Alten- und Service-Zentrum Aubing gehört, orientieren sich die Menschen eher in Richtung Riesenburgstraße (als Limesstraße). Hier sind die ganzen Nahversorgungszentren, wie z.B. viele Haus- und Fachärzte, der Penny-Markt, das SOS-Mütterzentrum u.ä.. Für die Menschen wäre der Weg von einer Haltestelle, z. B. von der Weißensteinstraße aus, zum Aubinger Wasserturm wesentlich verkürzt.

Es gibt bei uns im Stadtbezirk einige Haltestellen, die weit weniger als 500 Meter auseinanderliegen, z. B. Mainaustraße – Sipplinger Straße.

*mit Heftigkeit angenommen*